



En la reunión de hoy de la Comisión de Seguimiento Ambiental

El Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Bilbao continúa su avance con la insonorización de 72 nuevas viviendas

- Durante este año Aena ha llevado a cabo obras de insonorización en más de 250 viviendas y ha realizado un esfuerzo inversor superior al de años anteriores.

17 de diciembre de 2014

El Plan de Aislamiento Acústico del Aeropuerto de Bilbao continúa con su ejecución a buen ritmo. Desde el mes de septiembre se han realizado actuaciones de insonorización en 72 viviendas alcanzando el total de 250 viviendas insonorizadas en el 2014.

Con estas actuaciones ya ejecutadas hasta la fecha, se ha alcanzado la cifra de 1.071 viviendas insonorizadas por un importe superior a los 16,9 Mill. de €.

El conjunto de estas actuaciones pertenecen a los municipios Derio, Erandio, Loiu, Sondika y Zamudio, que como consecuencia de estar afectados por la huella acústica de este aeropuerto forman parte de la Comisión de Seguimiento Ambiental.

En la reunión de hoy, además de los municipios mencionados, han participado representantes del Ministerio de Agricultura, Alimentación y Medio Ambiente, Gobierno Vasco, Diputación Foral de Bizkaia y Aena.

En este ámbito de actuación, el propósito de Aena es proseguir la ejecución de estas actuaciones hasta el término de todas aquellas que tuvieran derecho a su realización, y por tanto hubieran quedado enmarcadas dentro de este Plan de Aislamiento Acústico, el cual

conforme a los plazos establecidos, deberá haberse concluido antes de la finalización del año 2020.

Para ello, Aena ha informado de la provisión de nuevos recursos que permitirán que en el próximo año 2015, se lleven nuevas actuaciones encaminadas a alcanzar los objetivos planteados en este Plan de Aislamiento Acústico.